



Regionaljournal Steiermark



Transporter kippe bei Unfall um

Donnerstagfrüh kam es gegen 05:30 Uhr zu einem Verkehrsunfall im Stadtgebiet von Knittelfeld. Zwei Fahrzeuge kollidierten im Kreuzungsbereich des Busbahnhofes in Knittelfeld, wobei eines der beiden Fahrzeuge seitlich umkippte.

Während der Bereich abgesperrt wurde, wurde seitens der Feuerwehr der doppelte Brandschutz aufgebaut, die Fahrbahn gereinigt und das Fahrzeug wieder auf die Räder gestellt, schildert Einsatzleiter Löschmeister Martin Weissenbacher von der Feuerwehr Knittelfeld. Verletzt wurde niemand.

